



Asamblea General

Distr. general
12 de junio de 2014
Español
Original: inglés

Sexagésimo octavo período de sesiones
Comisión Política Especial y de Descolonización
(Cuarta Comisión)
Tema 5 del programa
Elección de las Mesas de las Comisiones Principales

Carta de fecha 11 de junio de 2014 dirigida al Presidente de la Cuarta Comisión por el Presidente del Grupo de los Estados Árabes durante el mes de junio de 2014

En nombre del Grupo de los Estados Árabes y en mi calidad de Presidente del Grupo durante el mes de junio de 2014, me dirijo a usted en relación con las próximas elecciones a los cargos de Presidente del sexagésimo noveno período de sesiones de la Asamblea General y presidentes y miembros de las Mesas de las Comisiones Principales de la Asamblea General, que se celebrarán el 16 de junio de 2014.

A este respecto, deseo transmitirle el firme rechazo de los Estados miembros del Grupo de los Estados Árabes respecto de la candidatura de Israel, en nombre del Grupo de los Estados de Europa Occidental y Otros Estados, a uno de los cargos de Vicepresidente de la Comisión Política Especial y de Descolonización (Cuarta Comisión). El Grupo de los Estados Árabes considera totalmente inaceptable y absurda la candidatura de Israel, una Potencia ocupante durante los últimos 47 años, al cargo de Vicepresidente de la Cuarta Comisión, que es la Comisión Principal encargada de examinar las cuestiones relativas a la descolonización y otras cuestiones delicadas y fundamentales, entre otras, las relativas a los refugiados de Palestina, el mantenimiento de la paz y los derechos humanos, y la labor del Comité Especial Encargado de Investigar las Prácticas Israelíes que Afecten a los Derechos Humanos del Pueblo Palestino y Otros Habitantes Árabes de los Territorios Ocupados.

Cuestionamos la credibilidad e idoneidad para formar parte de la Mesa de un Estado Miembro que incumple flagrante y deliberadamente todas las resoluciones de las Naciones Unidas que le atañen, incluidas las innumerables resoluciones aprobadas por la Cuarta Comisión y la Asamblea General en relación con el conflicto israelo-palestino y la cuestión de Palestina en su conjunto, y que siempre actúa en violación de la Carta de esta Organización y con manifiesto menosprecio hacia ella. Además, su historial negativo de votación contra la mayoría de las resoluciones relativas a los temas específicos del programa de la Cuarta Comisión,



así como sus reiteradas declaraciones provocativas en debates anteriores de la Comisión, son indicios evidentes del desprecio que Israel siente por esta Comisión y la labor y la función de la Asamblea General en su conjunto, particularmente en relación con la cuestión de Palestina.

En mi calidad de Presidente del Grupo de los Estados Árabes, le solicito respetuosamente que tenga a bien hacer distribuir la presente carta a todos los Estados Miembros para su inmediata e inestimable consideración.

(Firmado) Alya Ahmed Saif **Al-Thani**

Embajador

Representante Permanente de Qatar ante las Naciones Unidas

Presidente del Grupo de los Estados Árabe durante el mes de
junio de 2014
